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Please read this manual and the safety instructions carefully before using the device for 
the first time. We accept no liability for damage caused by failure to observe these 
operating instructions and the safety instructions.

Bluetooth version: 5.2 with 32-bit processor
BLE range: approx. 10 meters
Battery type: CR2032
Maximum operating time: approx. 1 year
Compatible with Apple Find My
No additional app required
Acoustic signal to protect against unauthorized tracking of people
Frequency range of wireless connection: 2.4 GHz
Transmission power: 4 dBm
Volume: 63 dB

Remove and insert the battery:
Step 1: Push down on the battery cover and turn it counterclockwise until it stops moving.
Step 2: Remove the cover on the back.
Step 3: Take out the battery.
Add SkyTag to Apple Find My:
Update to the latest version of iOS or iPadOS. Turn on Bluetooth of your phone, then pull the 
mylar out of SkyTag.
Open the Apple Find My app, tap „+“, tap „Add Other Item“, search for SkyTag and  follow the 
on screen instructions.
Reset:
If SkyTag is not added to the Apple ID after ten minutes, Bluetooth will stop transmitting to 
save power. You need to power off/on the battery five times to reset it again. Reset ist 
successful if you hear a different power-on sound. Then you can start adding Find My again. 
The method is the same as above.
Pair with another Apple ID:
Remove you SkyTag from Find My by tapping on the „Items“ tab, tapping the name of the 
SkyTag item, scrolling down to the bottom of the detail card and then tapping „Remove Item“.
Use of the accessories:
Proper insertion of the SkyTag will ensure optimal performance and functionality. Please follow 
these instructions to avoid potential problems.
Carefully insert the SkyTag into the appropriate accessory. Make sure you can see the top of 
the SkyTag and not the bottom of the case. Make sure that the SkyTag is firmly and securely 
seated in the accessory.

4 Function Notes

Do not open the device and have it repaired only by a specialist.
Do not use any harsh chemicals, cleaning agents or the like for cleaning.
Use a clean, dry cloth for wiping.

4smarts GmbH assumes no liability or warranty for damages resulting from improper 
installation, assembly and improper use of the product or failure to comply with the 
operating instructions and / or safety instructions.

Electrical and electronic devices as well as batteries must not be disposed of 
with household waste. The consumer is legally obliged to return electrical and 
electronic equipment as well as batteries at the end of their service life to the 
public collection points set up for this purpose or to the point of sale.

Hereby, 4smarts GmbH declares that this product is in compliance with the essential 
requirements and other relevant provisions of Directive 2014/53/EU. The declaration of 
conformity according to the RED directive can be found at www.4smarts.com.

In case of defective products or problems during installation, please contact your dealer 
or the 4smarts product support at: http://www.4smarts.com/contact.
Service Hotline
Monday -Friday: 9 -17h 
+ 49(0)821 20708444
Email: customer-service@4smarts.com

Prevent unwanted tracking:
To prevent unwanted tracking, your iOS device will detect a third-party SkyTag that is near 
you for an extended period of time and send you an alert. If you don't detect the device after 
a while, it will play an alert sound to warn you. However, you will not receive any notification 
when a SkyTag is near its owner.

Privacy Protection:
Only you can see the location of your SkyTag. No location data or location history is 
physically stored in the SkyTag itself. Communication with the Find My network is encrypted 
throughout, so only you have access to location data. Neither Apple nor anyone else can 
know the identity or location of the device involved in finding your SkyTag.

Avoid strong vibrations, shocks or extrusion, protect the instrument from sun and rain 
during transport.
The device should be stored in a clean, cool and dry room, avoid direct sunlight and 
contact with corrosive substances.
Do not let children or pets bite into the device or accessories, as this may cause 
damage or failure of the device.
The device and accessories contain small parts. Please keep the device and accessories 
out of the reach of small children. Children may accidentally swallow small parts and 
choke on them. 
Do not drop the product or subject it to strong impact to avoid damaging it, which may 
cause the device to fail.

Overheating of the battery may cause an explosion.
If the battery leaks, avoid contact of skin and eyes with the leaking liquid. In case of 
direct contact, please rinse with clean water immediately and go to hospital for 
medical treatment.
If a battery shows discoloration, deformation, abnormal heating or other 
abnormalities during use, charging or storage, please stop using it and replace it 
with a new battery.
Always dispose of the battery according to the regional disposal regulations and do 
not throw it in the household waste.

1.2 Precautions for batteries

Find items at close range – Play sound function
For the paired SkyTag, within the short range oft he owner´s Apple device, you can click 
„Play Sound“ in the Find My app, or say „Hey Siri, find my wallet“ to play sound to indicate 
the SkyTag location. If it´s hiding nearby, such as under a cupboard or in the next room, you 
can easily follow the sound to find it.
SkyTag is away from the owner
The owner can see the location of the lost SkyTag on Apple device, navigate by the map to 
find SkyTag and items.
Lost Mode – Find things easier
SkyTag can be set as „Lost Mode“. Open the Find My app, select an added SkyTag, click on 
the „Lost Mode“, folling the instructions oft he app, enter phone number, then setting ist 
successful. In „Lost Mode you automatically get a notification when it´s detected by other 
devices in the Find My network. So if other pick up your SkyTag, they can know how to 
contact you by folling the learn more instructions in Find My app. People nearby also can 
identify tot he owner, help the owner find lost items.
Find items with help of hundreds of million of Friends
Find My network will help you find your belongings when thes are left behind. SkyTag will 
send out a secure Bluetooth signal that can be detected by nearby iOs devices in Find My 
network. These devices send  the location of your SkyTag device to iCloud, then you can go 
tot he Find My app and see it on the map. The whole process is anonymous and ecryptet to 
protect you privacy. And it´s efficient, so there is no need to worry about the battery life and 
data usage.

1.1 General safety instructions

The 4smarts SkyTag Slim is a handy device that helps you find lost items more easily. 
For example, if you put the SkyTag in your wallet, you can always see the location of 
your wallet.
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Bluetooth-Version: 5.2 mit 32-Bit-Prozessor
BLE Reichweite: ca. 10 Meter
Batterietyp: CR2032
Maximale Betriebsdauer: ca. 1 Jahr
Kompatibel mit Apple Wo ist?
Keine zusätzliche App erforderlich
Akustisches Signal zum Schutz vor unerlaubtem Tracking von Personen
Frequenzbereich der kabellosen Verbindung: 2,4 GHz
Übertragungsleistung: 4 dBm
Lautstärke: 63 dB

Entfernen und Einsetzen der Batterie:
Schritt 1: Drücke die Batterieabdeckung nach unten und drehe sie gegen den Uhrzeigersinn, bis 
sie sich nicht mehr bewegen lässt.
Schritt 2: Entferne die Abdeckung auf der Rückseite.
Schritt 3: Nimm die Batterie heraus.
Hinzufügen des SkyTag zu Apple Wo ist?:
Aktualisiere dein Gerät auf die neueste Version von iOS oder iPadOS.
Schalte die Bluetooth-Funktion deines Telefons ein und entferne die Schutzfolie vom SkyTag.
Öffne die Apple Wo ist? App und tippe auf das "+"-Symbol.
Wähle "Weiteres Objekt hinzufügen" und suche nach SkyTag.
Folge den Anweisungen auf dem Bildschirm, um den SkyTag hinzuzufügen.
Zurücksetzen:
Wenn der SkyTag nach zehn Minuten nicht zur Apple ID hinzugefügt wurde, wird die 
Bluetooth-Übertragung ausgeschaltet, um Strom zu sparen. Du kannst den SkyTag zurücksetzen, 
indem du die Batterie fünfmal aus- und wieder einschaltest. Ein erfolgreiches Zurücksetzen wird 
durch ein verändertes Einschaltgeräusch bestätigt. Anschließend kannst du erneut mit der Suche 
in der Wo ist? App beginnen, indem du die oben genannten Anweisungen befolgst.
Mit einer anderen Apple ID koppeln:
Wenn du den SkyTag mit einer anderen Apple Gerät koppeln möchtest, entferne ihn zuerst aus 
deiner Wo ist? App. Gehe dazu zur Registerkarte "Elemente", tippe auf den Namen des 
SkyTag-Elements, scrolle zum Ende der Detailkarte und wähle "Element entfernen". Anschließend 
kannst du den SkyTag mit einer anderen ID koppeln, indem du die oben genannten Anweisungen 
befolgst.
Verwendung des Zubehörs:
Das korrekte Einsetzen des SkyTags gewährleistet eine optimale Leistung und Funktionalität. Bitte 
folge diesen Anweisungen, um mögliche Probleme zu vermeiden. Setze den SkyTag vorsichtig in 
das entsprechende Zubehör ein. Achte darauf, dass du die Oberseite des SkyTags siehst und 
nicht den Gehäuseboden. Stelle sicher, dass der SkyTag fest und sicher im Zubehör sitzt.

4 Hinweise zur Bedienung:
Gegenstände im Nahbereich finden - Tonalarm abspielen:
Wenn der SkyTag mit deinem Apple-Gerät gekoppelt ist, kannst du in der Wo ist? App den 
"Tonalarm abspielen" -Button drücken oder "Hey Siri, finde meine Brieftasche" sagen, um 
einen Alarmton abzuspielen und den Standort des SkyTags anzuzeigen. Wenn sich der 
Gegenstand in der Nähe versteckt, z.B. unter einem Möbelstück oder im nächsten Raum, 
kannst du dem Ton einfach folgen, um ihn zu finden.
Gegenstände außerhalb der Reichweite des Benutzers:
Der Besitzer kann den Standort des verlorenen SkyTags auf seinem Apple-Gerät sehen und 
über eine Karte navigieren, um den SkyTag und die damit verbundenen Gegenstände zu 
finden.
Verloren-Modus - Gegenstände leichter finden:
Du kannst den SkyTag in den "Verloren-Modus" versetzen. Öffne die Wo ist? App, wähle den 
hinzugefügten SkyTag aus und klicke auf "Verloren". Befolge die Anweisungen in der App um 
den Vorgang abzuschließen. Gib deine Telefonnummer an und du erhältst automatisch eine 
Benachrichtigung, wenn du den Gegenstand mit dem SkyTag irgendwo liegen gelassen hast. 
Oder wenn andere Personen deinen SkyTag finden, können sie dich kontaktieren, indem sie 
den Anweisungen in der Wo ist? App folgen. Personen in der Nähe können dich erkennen 
und dir helfen, deine verlorenen Gegenstände wiederzufinden.

Öffne das Gerät nicht und lass es nur von einem Fachmann reparieren.
Verwende zur Reinigung keine scharfen Chemikalien, Reinigungsmittel oder ähnliches.
Verwende zum Abwischen ein sauberes, trockenes Stofftuch.

Die 4smarts GmbH übernimmt keinerlei Haftung oder Gewährleistung für Schäden, die aus 
unsachgemäßer Installation, Montage und unsachgemäßem Gebrauch des Produktes oder einer 
Nichtbeachtung der Bedienungsanleitung und /oder der Sicherheitshinweise resultieren.

Elektrische und elektronische Geräte sowie Batterien dürfen nicht mit dem Hausmüll 
entsorgt werden. Der Verbraucher ist gesetzlich verpflichtet, elektrische und 
elektronische Geräte sowie Batterien am Ende ihrer Lebensdauer an den dafür 
eingerichteten, öffentlichen Sammelstellen oder an die Verkaufsstelle zurückzugeben.

Hiermit erklärt die 4smarts GmbH, dass sich dieses Produkt in Übereinstimmung mit den 
grundlegenden Anforderungen und den übrigen einschlägigen Bestimmungen der Richtlinie 
2014/53/EU befindet. Die Konformitätserklärung nach der RED Richtlinie findest du unter 
www.4smarts.com.

Bei defekten Produkten oder Problemen während der Installation wende dich bitte an deinen 
Händler oder an die 4smarts Produktberatung auf: http://www.4smarts.com/contact
Service Hotline
Montag –Freitag: 9 –17h 
+ 49(0)821 20708444
E-Mail: customer-service@4smarts.com

@4smarts_official

facebook.com/4smarts

linkedin.com/company/4smarts

Thanks for buying our product! We at 4smarts are 
sure it will serve you well. Follow us on social media 
for news, customer support and to win great prizes. 

See you there!

All listed brands are trademarks of the corresponding companies. 
Errors and omissions excepted, and subject to technical changes. 

Our general terms of delivery and payment are applied.

Finde Gegenstände mit Hilfe von Hunderten von Millionen von Freunden:
Das Wo ist? Netzwerk unterstützt dich dabei, verlorene Besitztümer wiederzufinden. Der 
SkyTag sendet ein sicheres Bluetooth-Signal aus, das von iOs-Geräten im Wo ist? Netzwerk in 
der Nähe erkannt werden kann. Diese Geräte senden den aktuellen Standort deines SkyTags an 
iCloud, sodass du ihn in der Wo ist? App auf einer Karte sehen kannst. Der gesamte Prozess 
ist anonym und verschlüsselt, um deine Privatsphäre zu schützen. Du musst dir keine 
Gedanken über die Batterielaufzeit oder den Datenverbrauch machen.
Unerwünschtes Tracking verhindern:
Um unerwünschtes Tracking zu verhindern, erkennt dein iOS-Gerät einen SkyTag eines Dritten, 
der sich für längere Zeit in deiner Nähe befindet, und sendet dir eine Warnmeldung. Wenn du 
das Gerät nach einer Weile nicht entdeckst, wird ein Alarmton abgespielt, um dich zu warnen. 
Du erhältst jedoch keine Benachrichtigung, wenn sich ein SkyTag in der Nähe seines Besitzers 
befindet.
Schutz der Privatsphäre:
Nur du kannst den Standort deines SkyTags sehen. Im SkyTag selbst werden keine 
Standortdaten oder Standortverlaufsdaten physisch gespeichert. Die Kommunikation mit dem 
Wo ist?-Netzwerk ist durchgehend verschlüsselt, sodass nur du Zugriff auf die Standortdaten 
hast. Weder Apple noch andere können die Identität oder den Standort des Geräts erfahren, 
das bei der Suche nach deinem SkyTag beteiligt war.

Bitte lies diese Bedienungsanleitung und die Sicherheitshinweise vor der ersten 
Inbetriebnahme sorgfältig durch. Für Schäden, die durch Nichtbeachtung dieser Anleitung 
und der Sicherheitshinweise entstehen, übernehmen wir keine Haftung.

Vermeide starke Vibrationen, Stöße oder Extrusion, schütze das Gerät vor Sonne 
und Regen während des Transports.
Das Gerät sollte in einem sauberen, kühlen und trockenen Raum gelagert werden, 
direkte Sonneneinstrahlung und Kontakt mit ätzenden Substanzen vermeiden.
Lass Kinder oder Haustiere nicht in das Gerät oder das Zubehör beißen, da dies zu 
Schäden oder einem Ausfall des Geräts führen kann.
Das Gerät und das Zubehör enthalten Kleinteile. Bitte bringe das Gerät und das 
Zubehör nicht in die Reichweite von Kleinkindern. Kinder können unbeabsichtigt 
Kleinteile verschlucken und daran ersticken. 
Lass das Produkt nicht fallen und setze es keinen starken Stößen aus, um es nicht 
zu beschädigen, was zu einem Ausfall des Geräts führen kann.

Eine Überhitzung der Batterie kann eine Explosion verursachen.
Falls die Batterie ausläuft, vermeide den Kontakt von Haut und Augen mit der 
auslaufenden Flüssigkeit. Bei direktem Kontakt spüle bitte sofort mit klarem Wasser 
und begib dich zur ärztlichen Behandlung in ein Krankenhaus.
Wenn eine Batterie während des Gebrauchs, des Aufladens oder der Aufbewahrung 
Verfärbungen, Verformungen, abnormale Erwärmung oder andere Anomalien 
aufweist, verwende sie bitte nicht mehr und ersetze sie durch eine neue Batterie.
Entsorge die Batterie stets nach den regionalen Entsorgungsvorschriften und wirf sie 
nicht in den Hausmüll.

1.2 Vorsichtsmaßnahmen für Batterien

1.1 Allgemeine Sicherheitshinweise

Der 4smarts SkyTag Wallet ist ein innovativer Geldbörsenfinder im Kreditkartenformat, der 
dich vor dem Verlust deiner Geldbörse oder anderer Gegenstände schützt. Wenn du den 
SkyTag zum Beispiel in deine Brieftasche steckst, kannst du jederzeit den Standort deiner 
Brieftasche sehen.


